

## Lanzan primer fondo de infraestructura (El Reforma 14/01/10)

Lanzan primer fondo de infraestructura (El Reforma 14/01/10) MacQuarie dijo que decidieron iniciar este fondo en el País, debido a que el programa de infraestructura es fuerte Nallely Ortigoza Ciudad de México (14 enero 2010).- La empresa MacQuarie lanzó hoy en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) el primer fondo de capital privado especializado en infraestructura en México. El fondo se compone por una inversión de mil millones de pesos cifras provenientes del del Fondo Nacional de Infraestructura, 3.5 mil millones de pesos de siete afores y 750 millones de pesos de MacQuarie, lo que hace en total de 5.25 mil millones de pesos. Los recursos se utilizarán principalmente en proyectos de energía, comunicaciones y tratamiento de agua. El presidente de la BMV, Luis Téllez, señaló que este fondo en certificados en Capital de Desarrollo (CKDs) permitirá el financiamiento de infraestructura desarrollada a través del esquema de asociaciones publico-privadas. En una primera etapa, el Fondo Nacional de Infraestructura participará del fondo de infraestructura MacQuarie México con una inversión de mil millones de pesos, equivalentes al 20 por ciento de su valor inicial. Mark Ramsey, presidente de MacQuarie México, aseguró que decidieron iniciar este fondo en el País debido a que el programa de infraestructura es fuerte y que prevén una pronta recuperación de la economía. El directivo aseguró que la empresa será transparente en cuanto a los activos en los que invertirán y el dinero se diversificará en diferentes proyectos. "El siguiente paso es llevar este fondo a inversionistas extranjeros y organizaciones multilaterales y esperamos incrementar los fondos en los siguientes 12 meses a 10 mil millones de pesos", dijo Ramsey.